



SWISS DELUXE HOTELS

Pressemitteilung vom 26. Juni 2025

Mit The Capra in Saas-Fee wächst die erlesene Kollektion einzigartiger Hotels der Swiss Deluxe Hotels um ein weiteres Mitglied.

Seit Montag dürfen sich die Swiss Deluxe Hotels über ein neues Mitglied freuen: Mit der offiziellen Aufnahme von The Capra im Rahmen der ordentlichen Generalversammlung am 23. Juni 2025 in Crans-Montana erhöht sich die Zahl der angeschlossenen Spitzenhotels auf 43. Die Vereinigung vereint die exklusivsten und renommiertesten Luxushotels der Schweiz unter einem Dach.

The Capra

Im Herzen des autofreien und malerischen Alpendorfs Saas-Fee vereint The Capra authentischen Charme mit zeitgemäßem Luxus. Mit einem klaren Fokus auf Wellness und immersive Erlebnisse ist jeder Aufenthalt darauf ausgerichtet, das innere Gleichgewicht zu fördern und die Verbindung zur Natur, zu sich selbst und zu anderen zu vertiefen. The Capra überzeugt durch persönlichen Service, der ein Gefühl von Zugehörigkeit in einer der eindrucksvollsten alpinen Landschaften der Welt schafft.

Die Familie Letrou und Cornelia Destouches, Group Hospitality Director, erklärten: „Mit großer Freude und tiefem Respekt treten wir den Swiss Deluxe Hotels bei, einer prestigeträchtigen Vereinigung, mit der wir grundlegende Werte, höchste Qualitätsansprüche und exzellente Branchenkompetenz teilen. Die Begegnungen mit den inspirierenden Persönlichkeiten dieser Gemeinschaft waren beeindruckend, und wir fühlen uns geehrt und dankbar, fortan ein Teil dieses außergewöhnlichen Netzwerks zu sein.“

„The Capra ist eine großartige Ergänzung, insbesondere da wir bisher kein Haus in Saas-Fee hatten“, erklärte Michael Smithuis, Präsident der Swiss Deluxe Hotels. Nathalie Seiler-Hayez, Geschäftsführerin der Vereinigung, ergänzte, dass The Capra diskrete Eleganz, herzliche Gastfreundschaft und authentischen Komfort perfekt verkörpere - ein echtes Spiegelbild der Seele von Saas-Fee.



SWISS DELUXE HOTELS

Swiss Deluxe Hotels

Die Vereinigung Swiss Deluxe Hotels (SDH) wurde 1934 gegründet und vereint 43 der renommiertesten 5-Sterne-Häuser der Schweiz, wie das „The Dolder Grand“ oder das „Baur au Lac“ in Zürich, das „Victoria-Jungfrau Grand Hotel & Spa“ in Interlaken, das „Gstaad Palace“, das „Beau-Rivage Palace“ in Lausanne, das „Badrutt’s Palace Hotel“ und das „Kulm Hotel“ in St. Moritz, das „Castello del Sole“ in Ascona oder das „Grand Hotel Les Trois Rois“ in Basel. Sie alle prägen seit fast zwei Jahrhunderten den Ruf der Schweizer Luxushotellerie. Mit insgesamt 4300 Zimmern und Suiten und rund 8600 Betten repräsentiert die Gruppe mehr als 40% der 5-Sterne-Hotelkapazität der Schweiz. Die Swiss Deluxe Hotels bilden somit die wichtigste Vereinigung des Sektors und spielen seit Jahrzehnten eine führende Rolle in der Schweizer Luxushotellerie. Der Name „Swiss Deluxe Hotels“ steht für exklusive Qualität und höchste Standards. Der personalisierte Service ist einzigartig: Über 8000 Mitarbeiter sorgen für das Wohl einer anspruchsvollen Klientel, die an Luxus gewöhnt ist. Im Jahr 2024 belief sich der Umsatz auf etwa 1,52 Milliarden CHF.

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Nathalie Seiler-Hayez, Geschäftsführerin Swiss, Deluxe Hotels, Augustinergasse 30 8001 Zürich
seilerhayez@swissdeluxehotels.com Tel.: +41 43 243 71 40